

クリナップ「2019 暮らし快適フェア」

今年の夏も、大変暑い毎日が続きましたが、お盆が終わったところから天候が不安定で曇りや雨の日が多く、多少暑さが和らいで、ホッとするような今日この頃です。

今年のお盆休みは、曜日の並びもあり、8/11(土)から8/15(木)までの6連休でした。

16日(金)を休みにすれば、9連休になるところでしたが、私をはじめ片山と椋田とも、それだけ長い休みがあっても、行く所もする事も無いとの事で、16日(金)は出勤となりました。

去年は、豪雨災害の復旧工事でお盆休みは3日間しかとれませんでした。今年も6日間で、おまけに出掛けたのは広島と安浦への墓参りのみだったので、その他は家で高校野球を観戦したりと、しっかり身体を休める事が出来ました。

年々歳のせい、夏の暑さが身に伝えます！(涙)

これまでの暑さに少々バテ気味だったので、いい休養になりました。

8/23(金)・24(土)に広オークアリーナで、クリナップ「2019 暮らし快適フェアin呉」を開催いたしました。

今回は平日が含まれていたにも関わらず、沢山の皆様方にご来場いただきました。

この場をお借りして厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

最後に、今年のプロ野球ペナントレースは終盤となり、とうとう巨人に優勝へのマジックナンバーが点灯してしまいました。(涙)

我がカープは、一時首位に1.5ゲーム差まで迫りましたが力及ばず現在3位。最近の天気同様、私の心は曇天模様・・・。

残り試合も少なくなり、4連覇は「風前のともし火」となりましたが、結果はどうであれ、最後まで諦めず頑張って賞いたいものです。

8月27日 郷田



キッズコーナー

住まいを長持ちさせるコツ①

住まいを長持ちさせるには【換気】がいちばんです。

- ★ 建物全体 軒下に沢山物を置くと、換気口を塞いだり、置いた物に雨などが当たり、それが建物にかかり湿気る。
- ★ 居室 寒気が不十分(室内に湿気が溜まり、結露の原因になる。冬の暖房の時も隣り合った部屋の温度差が大きいと、間仕切り壁に結露が生じたりします。)
- ★ 浴室 入浴後は、浴室の水滴が無くなる迄窓を開けたり、換気扇を回し、入り口は常に閉め他の部屋に湿気が来ないようにする。
- ★ 収納 クローゼット・押し入れの中は結露しやすいので時々戸を開けて換気したり、押し入れは「すのこ」を敷くなど空気が流れやすくする。



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125